

# 平成29年度 「言語聴覚の日」イベント報告



## 山口県

言語聴覚の日 イベント開催報告

日時:平成29年10月9日(月)

場所:津田恒美メモリアルスタジアム

山口県東部ブロックの言語聴覚士啓発活動は、周南市で開催される「ぶち元気がいいね!フェスタ」にて毎年実施しています。「ぶち元気がいいね!フェスタ」は周南市の健康づくり推進課が企画しており、市内の様々な団体が市民の皆さんの健康づくりのために企画・展示をしています。

山口県言語聴覚士会では、言語聴覚士についてのパネル展示や、嚥下機能相談と栄養補助食品サンプルの配布、トロミ体験、認知機能チェック・相談を行いました。

認知機能チェック(MMSE)では「私はまだ元気だから大丈夫」と言われる方が殆どでしたが、実際にMMSEを実施することで「不安に思っていたけど、安心しました」と専門的な意見を聞くことができ良かったという感想をいただくこともできました。

また、トロミ体験では小学生からご年配の方まで幅広い年齢の方に興味を持っていただきました。熱心に私たちの話を聞いてくださり、言語聴覚士や嚥下機能について理解を深めていただけたと同時に、地域の方とのコミュニケーションも楽しむことができました。

来年度は、全国の皆さんの活動報告を参考にしながらさらに多くの方に参加していただき言語聴覚士についてもっと地域の方に知っていただくための企画を考えたいと思います。

今後も、東部ブロックに所属するSTとの連携を図りながら県士会活動を頑張っていきたいと思います!

徳山リハビリテーション病院

森永 怜香

